

<報道関係各位>

2022年8月30日

大阪経済大学

大阪経済大学 創立 90 周年広告「そして、100 周年につなぐ。」
東京駅、新大阪駅、阪急大阪梅田駅などで、2022 年 9 月 1 日(木)より順次展開
～ “^{たすき} 駅伝の褌 ” に想いを込めて、「つながる力。」を次の時代へ～

大阪経済大学（学長：山本俊一郎／所在：大阪市東淀川区大隅 2-2-8）は、2022 年 9 月 30 日（金）に創立 90 周年を迎えます。

これを記念し、創立 90 周年記念広告「そして、100 周年につなぐ。」を、東海道・山陽新幹線 新大阪駅乗り換え口マルチビジョン（9/1～30）、新大阪駅南口改札デジタルサイネージ（9/1～30）、阪急大阪梅田駅プレミアムボード（9/1～30）、東京駅八重洲口 J・A・D ビジョン（9/5～10/2）にて展開します。

大阪経済大学は、1932 年の建学以来、文系の都市型複合大学として 10 万人を超える卒業生を輩出してきました。めまぐるしく変化する現代社会では、時代に合わせた変化が大学にも求められています。創立 90 周年を迎える本学は、2023 年度から各学部のカリキュラムを改編し、新入生募集定員を増加、幅広い学びの中から学生達が興味関心を見つけ、高い専門性や知識を実践的に身につけられる新体制へと変わります。

この創立 90 周年広告では、100 周年につなぐ想いを“駅伝の褌（たすき）”に込めたメインビジュアルを採用しました。全日本大学駅伝や出雲全日本大学選抜駅伝などで駅伝強豪校として知られる本学は、2024 年開催の第 100 回箱根駅伝が全国の大学へ門戸を開いたことでも注目を集めています。大阪経済大学は、100 周年という次の時代へ褌をつなぐため、めまぐるしく変わる予測困難な時代を走り続けます。

そして、
100周年につなぐ。

大阪経済大学は今年で創立90周年。
めまぐるしく変わる予測困難な時代、
経済も大きな転換点を迎えています。
だから、大阪経済大学も変わらなくてはいけない。
これまで培ってきた「つながる力。」を
次の時代へとつなぐために。

共に創り出す力を、もっと。

つながる力。
大阪経済大学
OSAKA UNIVERSITY OF ECONOMICS

大阪経済大学 創立 90 周年広告「そして、100 周年につなぐ。」

大阪経済大学は今年で創立90周年。

めまぐるしく変わる予測困難な時代、

経済も大きな転換点を迎えています。

だから、大阪経済大学も変わらなくてはいけない。

これまで培ってきた「つながる力。」を次の時代へとつなぐために。

<本件に関するお問い合わせ先>

大阪経済大学 企画部広報課 高濱・白神 TEL: 06 - 6328 - 2431 Mail: kouhou@osaka-ue.ac.jp

大阪経済大学 広報デスク (プランニング・ポート内) 福嶋、山村 TEL: 06 - 4391 - 7156

<https://www.osaka-ue.ac.jp>

大阪経済大学 創立 90 周年広告 概要

「そして、100 周年につなぐ。」

- 掲出場所 新大阪駅乗り換えロマルチビジョン 2022 年 9 月 1 日 (木) ~30 日 (金)
- 新大阪駅南口改札デジタルサイネージ 2022 年 9 月 1 日 (木) ~30 日 (金)
- 阪急大阪梅田駅プレミアムボード 2022 年 9 月 1 日 (木) ~30 日 (金)
- 東京駅八重洲口 J・AD ビジョン 2022 年 9 月 5 日 (月) ~10 月 2 日 (日)
- WEDGE10 月号 表 4 純広告 2022 年 9 月 20 日 (火) 発売

